
平成 22 年度 第 2回三条市地域公共交通協議会議事録 

 

平成 23 年 2 月 10 日（木） 午後 1時 30 分～ 

三条市役所三条庁舎 4 階全員協議会室 

 【 開 会 】 

事務局 

(市民部長) 

本日は、お忙しいところ、ご出席を賜り、誠にありがとうございま

す。 

定刻になりましたので、これより平成２２年度第２回三条市地域公

共交通協議会を始めさせていただきます。 

本日、議事が始まるまので間、司会を務めさせていただく事務局長

の三条市市民部長 宗村でございます。 

 

それでは、会議に入る前に、資料の確認をお願いします。 

本日の資料は、事前に配布いたしました 

・資料１ 三条市地域公共交通社会実験について 

・資料２ バス路線の見直し 

・資料３ 三条市デマンド交通の愛称募集について に加えまして、

お手元に配布いたしました、 

・次第 

・席次表 

・名簿 

・資料２差替え資料 になります。 

 

なお、事前配布いたしました資料２につきましては、配布後に修正

がありましたので、本日配布いたします資料に全部差替えとさせてい

ただきますよう、お願いたします。 

 

資料に不足等はございませんでしょうか。 

 

また、団体役員の改選により、三条商工会議所渡辺委員から岡田委

員へ変更がございましたので、ご報告させていただきます。なお、新

たに就任された岡田委員におかれましては、併せて委嘱状を配付して

おります。 

 

なお、本日の会議につきまして、欠席されている委員は、 

新潟県バス協会の小林（こばやし）委員 

三条地区地域公共交通利用者の土田（つちだ）委員 

三条観光協会の梨木（なしき）委員 

栄商工会の佐藤（さとう）委員 
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の４名です。 

 

それでは、協議会規約第１２条第１項に基づきまして、議長は会長 

である三条市長が務めます。よろしくお願いします。 

会長 

(三条市長) 

本日はご多忙のところ、第２回三条市地域公共交通協議会へご出席

いただきまして、誠にありがとうございます。 

それでは、協議会規約の規定に従いまして、会議を進行させていた

だきますので、委員の皆様のご協力をお願いいたします。 

まずは、ご覧のとおり委員２７人のうち代理出席も含め、過半数以

上が出席していることから、協議会規約第１２条第２項により、会議

が成立していることをご報告させていただきます。 

 

それでは、次第に基づきまして進行させていただきます。 

 

まずは、議―第１号の（１）第３期の実績と評価について、事務局

から説明をお願いします。 

事務局 

(太田) 

議―第１号「平成 22 年度社会実験の実績、評価、見直し等について」

の（１）第３期の実績と評価について、ご説明させていただきます。 

 

  （資料１に基づき、説明） 

会長 

(三条市長) 

今ほど事務局から説明がありました本件に関して、ご意見、ご質問

がございましたら、挙手の上ご発言いただければと思います。 

 

（質疑なし） 

 

 また次の議題と連動する部分でもありますので、次の機会にござい

ましたら、ご質問いただければと思います。 

それでは、引続き（２）今後の方向性と見直し方針（案）、（３）今

後のスケジュール（案）、（４）バス路線の見直しについて（案）につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 

(太田) 

 （２）今後の方向性と見直し方針（案）、（３）今後のスケジュール

（案）、（４）バス路線の見直しについて（案）について、説明させて

いただきます。 

 なお、説明の流れの都合上、（２）（４）（３）の順で説明させていた

だきますので、ご了承願います。 

 

  （資料１、２に基づき説明） 

会長 

(三条市長) 

それでは、この件に関しまして、ご意見、ご質問はございませんで

しょうか。 
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松本委員 バス路線の見直しに関して、通学で市街地循環バスを朝利用してい

る方は、帰りの移動手段はあるのでしょうか？ 

また、市街地の学生は、デマンド交通を定期的に利用しているので

しょうか？ 

事務局 

(大平) 

市街地循環バスについて、以前は夕方も運行していましたが、利用

が少ないため、デマンド交通に切り替えました。デマンド交通では、

2.3%が通学で利用しており帰りも利用が見られますが、学生の多くは

家族送迎に頼っているのが現状です。 

先月に見附市をモデルにしたアンケート調査を実施した結果、高校

生の多くが家族送迎により通学しているのが実態でした。 

家族送迎による通学に対する意識が変わり、循環バスの定期利用の

ニーズが高まれば、また循環バスの夕方運行を検討したいと考えてい

ます。 

松本委員 デマンド交通を定期的に利用している方も毎回予約しているのでし

ょうか？ 

事務局 

(大平) 

 今はそのようになっていますが、今後は、先ほど提案しました団体

登録制などの新たなサービスにより定期利用者に対応していきたいと

考えています。 

会長 よろしいでしょうか？ 

 

それでは、おはかりいたします。 

 議・第 1号 平成 22 年度社会実験の実績、評価、見直し等について、

事務局提案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

全員 異議なし 

会長 

(三条市長) 

ありがとうございます。それでは原案どおり進めてまいりたいと思

います。 

次に、議・第２号 三条市デマンド交通の愛称募集について、事務

局から説明をお願いします。 

事務局 

(長田) 

議・第２号 三条市デマンド交通の愛称募集について、説明させて

いただきます。 

 

（資料３に基づき説明） 

 

なお、三条市地域公共交通協議会愛称選考委員につきまして、事務

局からは、次の４名を推薦させていただきます。 

■学識経験者であり、当協議会副会長であります 松本委員 

■地域公共交通の利用者（三条地区）より 土田委員 

■関係機関より下田郷観光協会から 高橋委員 

■同じく関係機関より栄商工会から 佐藤委員 以上の４名です。 
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会長 

(三条市長) 

 

それでは、この件に関しまして、ご意見、ご質問はございませんで

しょうか。 

 

しばらくして無いようですので、この議・第２号 三条市デマンド

交通の愛称募集について、事務局提案のとおり決定してよろしいでし

ょうか。 

全員 異議なし 

会長 

(三条市長) 

ありがとうございます。それでは原案どおり決定いたします。 

 選考委員の皆様方におかれましては、ご苦労おかけしますがよろし

くお願いいたします。 

 

 次に、３ その他について、せっかくの機会ですので各委員の皆

様から本日の議題に限らず、何かご意見等がございましたら、ご発言

いただきたいと思います。 

いかがでしょうか。 

 

しばらくして無いようですので、本日の協議会の内容は以上になり

ますが、事務局から連絡事項等はありますでしょうか。 

 

事務局 

(市民部長) 

本日、決定をいただきました内容で、平成２３年度以降の本格導入

に向けて、各交通事業者や関係機関からご協力を得ながら準備を進め

させていただきます。 

なお、先ほど、今後のスケジュールの中でも説明申し上げましたよ

うに、来月下旬に第３回の協議会を開催させていただく予定でござい

ます。開催日時や詳しい内容等につきましては、後日改めまして委員

の皆様へご案内をさせていただきますので、よろしくお願いいたしま

す。 

最後になりますが、委員の皆様方からは、引続き、三条市の公共交

通にご理解とご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。 

以上です。 

会長 

(三条市長) 

それでは、すべての議事が滞り無く終了したところですが、以上を

もちまして、第２回三条市地域公共交通協議会を終了させていただき

ます。 

ありがとうございました。 

 

全員 ありがとうございました。 
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